

2014.9.16

# 杜の広場

国見ヶ丘せんだんの杜通信9月号

厳しい夏の暑さは過ぎ去り、秋の爽やかな風を感じられるようになってきました。この夏、園庭やプールなどで元気いっぱい遊んだ子どもたちは、日に焼けて一段とたくましくなったように感じます。9月20日の運動会に向けて、園庭では子どもたちが一生懸命にかけこの練習をしています。今年、はくちょう組では、運動会の開会式で「荒馬」を披露します。太鼓の音に合わせて「らっせらー！らっせらー！」と元気な掛け声をあげながら、練習に励んでいます。子どもたちの頑張る姿にあたたかいご声援よろしくお願ひします。

## 10月の予定

- ・10月1日(水)はくちょう組芋ほり遠足
- 8日(水)誕生会  
3歳以上児クラスの主食は園で用意致します
- 17日(金)親子遠足  
芋ほり遠足・親子遠足の  
詳細は後日お知らせ致します。

## 杜カフェのお知らせ

- 日時:10月10日(金)  
14:00~17:00
- 場所:本園サロン室
- メニュー(大人¥100 子ども¥50)  
・中華まん  
ドリンクは7種から選べます

## 保育参加のお知らせ

クラス名	実施期間 土曜日は除きます	月毎の希望日提出〳切
ひよこ組 あひる組	10月...10月6日(月)~10月31日(金) <u>10月29日(水)は実施していません。</u>	10月に参加希望 9月30日(火)〳切
	11月...11月4日(火)~11月28日(火)	11月に参加希望 10月24日(金)〳切

- ・保育参加希望用紙に希望日を記入の上各担任へお渡し下さい。
- ・各月の提出締切日から日程調整を行い、日程が決まりしだい個別でお知らせ致します。  
土曜日は保育参加は行いません(合同保育となり、職員体制も普段と違うため)
- 期間、〳切を設定しましたが、期間内または、〳切までにご都合のつかない方は遠慮なく担任または事務室までご相談ください。
- 1日に、各クラス1家族の参加とさせていただきます。

## 保育参加のアンケートより

・8/8(金)までに保育参加に来ていただいた保護者の方にご協力いただいたアンケートの内容の一部をお知らせいたします。

- クラスの様子や子ども同士の関わり、保育士の関わりで気になった点はありますか？
- ・給食の時間で、食べ終わる時間差があるんだなぁと思いました。
  - ・自主的に「今、 の時間だよ」と声をかけたり、泣いているお友達に「どうしたの？」と声をかけていたのに感心した。
  - ・子ども同士で問題を解決させるのが喜ばしいと思った。
  - ・子ども同士で相談しながら解決している様子が見られて良かった。

育児について、日頃思っていることや考えていることを教えてください。

- ・休みのときは、できるだけ一緒に何かしたり、過ごしたいと思っています。
- ・ゆとりを持って子どもと接すること、いろいろなことを体験させてあげたい。
- ・子どもでも自己決定できるような声掛けができればと思う。
- ・毎日笑いのある生活を心がけています。
- ・時間としては長く一緒にいられないので、一緒にいる時間を大事に過ごしたい。
- ・育児は楽しく、たくさんのご意見をいただきました。ありがとうございました。

## 収穫したよ

今年は雨の日が多く、なかなか畑を見に行けない日が続きました。しかし、畑の野菜たちは成長を続けていて、ナスやキュウリ、カボチャなどの花を咲かせて実を結んでいます。子どもたちは、これらの野菜を収穫して「採れたよ！」と調理室に走っていきます。畑で育てている野菜は、昨年度バケツで育てていた時と比べ物にならないくらい大きな穂を付けています。それを狙ってスズメが来ていて、子どもたちは「あっ！スズメがお米食べてる！」と言って追い払っています。秋の収穫が楽しみです！

## 楽しいお料理

8月27日にカレーパーティーを行いました。子どもたちは朝から「今日はカレーパーティーがあるんだよ。」と楽しみにしている様子でした。エプロンと三角巾を付けたら調理開始！ひばり組と、かもめ組と、地域のお友達は、カレーに入れるトマトを袋に入れて潰したり、サラダに入れるレタスをちぎりました。つばめ組と、はと組は、トウモロコシの皮むきをしました。にわとり組は、ズッキーニとじゃがいもを包丁で切り、はくちょう組は人参、ナス、玉ねぎを切りました。はくちょう組では、「小さい子が食べやすいように。」と野菜を小さく切っていたそうです。調理する中で子ども自身の気付きや思いやりが生まれたようです。カレーが完成すると「どこだろう？」と自分で切った野菜を探したり、「おいしい！」と何回もおかわりする子がいました。

## 杜のワールドカップ

もうすぐ運動会ですね！今年は夏祭りに引き続き、“自然”がテーマの「杜のワールドカップ」に決定しました。各クラスの意気込みをどうぞご覧ください。

### ひよこ組

お歌や手遊びが大好きなひよこ組さん 初めての運動会では、みんなの大好きな歌に合わせて登場します。かわいらしいひよこ組さんの姿をお楽しみに

### あひる組

いろいろなものに興味を持ち、活発になってきたあひる組さん。初めての運動会では、どのような姿を見せてくれるのかととても楽しみです。あひる組スマイルで頑張るぞー！！

### ぺんぎん組

成長した姿を見せる為、ハイハイ、ジャンプ、投げる等の運動遊びを楽しんで行っています。毎日特訓ちゅ～う。皆さん、お楽しみに

### かなりあ組

体を動かすことが大好きなかなりあ組の子ども達。キャタピラでハイハイしたり、巧技台からジャンプしたりと、元気いっぱい楽しんでいきます 本番では可愛い子ども達の姿を楽しみにしててください😊

### かもめ組

今年の運動会からかけっこに挑戦するかもめ組。笛の音でのスタートにまだ慣れていない子ども達。果たして本番は笛の音でスタートできるのか!!皆さん乞うご期待!!

### ひばり組

「いちばんになる！」とはりきっているひばり組さん。かけっこや親子競技など、分園の中で1番のお兄さん・お姉さん達のかっこいい姿をお楽しみ下さい😊頑張るぞ！オー！

### つばめ組

体を動かすことが大好きなつばめ組さん！今回は、かけっこで初めて園庭の周りを走ります。親子競技では1人で平均台を渡り、最後はサッカー選手のようにかっこいいゴールを決められるかな！？

### にわとり組

子どもたちは、「かけっこ」が1番楽しみのようで、園庭に出ると友達を誘い合って走って遊ぶ姿が見られています。にわとりのように小さな足で力強く走る子ども達に応援よろしくお祈りします！

### はくちょう組

今年のはくちょう組さんは親子競技とリレーの他に“荒馬”も披露します!!短い期間の中でも子ども達は真剣に取り組んでいました。「らっせーらー」の元気な掛け声と共に馬になりきった力強い子ども達の姿を見ていただきたいと思います!!

感染症名	乳児(0歳児)		1歳児		2歳児		3歳児	4歳児	5歳児	一時保育	職員 保護者	統計	前年度 7・8月累計
	あひる	ひよこ	かなりあ	べんぎん	ひばり	かもめ	つばめ	にわとり	はくちょう	はと			
嘔吐	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	10
下痢	0	5	0	1	0	0	0	0	0	0	0	6	
RSウイルス	3	0	0	0	1	0	0	1	0	1	0	6	0
アデノウイルス	0	1	4	0	0	0	0	0	1	0	0	6	1
とびひ	0	1	0	1	0	0	3	1	0	0	0	6	0
おたふくかぜ (流行性耳下腺炎)	0	0	0	0	0	0	1	0	0	0	0	1	0
ヘルパンギーナ	0	0	1	1	0	0	0	0	0	0	0	2	3
中耳炎	0	1	0	1	0	0	0	0	0	0	0	2	0
溶連菌感染症	0	0	0	0	0	1	0	0	0	0	0	1	1

昨年度の嘔吐・下痢は合計人数となっています。

## 結果

7・8月は園全体で、RSウイルスやアデノウイルス等の感染症にかかったお子さんが多くいました。また夏の疲れからか、発熱や鼻水などの症状で体調を崩す子もいました。

RSウイルスの症状と今後流行しそうな感染症を下記にまとめたので、ご参考にして下さい。

### ～ 今後流行しそうな感染症 ～

#### RSウイルス感染症

主な症状...発熱、鼻水が数日続く。大人の場合は鼻風邪などの軽い症状で済むが、抵抗力の弱い乳幼児が発症すると、細気管支炎や肺炎を起こしてしまうこともあるので注意が必要。

潜伏期間...4～6日

感染経路...飛沫感染、接触感染

予防法...こまめに手洗い・うがいをする。おもちゃや手すりなどはこまめにアルコールや塩素系の消毒剤などで消毒する。

#### 手足口病

主な症状...手のひら、足の裏、口の中に小さな水を持った発疹ができる。

初期症状では口内に痛みを感じる。1～2日後には、手足に発疹が出てくる。

軽症で完治することが多いが、髄膜炎などの合併症を引き起こすケースもある。

潜伏期間...3～6日程度

感染経路...飛沫感染、接触感染

予防法...こまめに手洗い・うがいをする。

疑わしい症状がみられる場合、早めに病院を受診してください。ご理解、ご協力よろしく申し上げます。

暑かった夏も終わりに近づき、すぐそこまで秋が来ています。季節の変わり目は体調を崩しやすいので、手洗い・うがいをしっかり行い、食欲の秋、スポーツの秋、芸術の秋を楽しみましょう。

